

Pressemitteilung

IT-Dienstleister ISO-Gruppe ist neuer Business Partner des BARIG

- Spezialist für digitale Transformation im Luftverkehr und in der Luftfracht
- Blockchain-Lösungen für effizienten Vertrieb, Umsetzung des ONE Record IATA-Standards

Frankfurt am Main, 12. Juni 2025. Die aus Nürnberg stammende ISO-Gruppe ist ab sofort „Technology & Innovation“ Business Partner des Airline-Verbandes BARIG (Board of Airline Representatives in Germany). Die Unternehmen der ISO-Gruppe entwickeln zukunftsweisende IT-Lösungen, unter anderem für den Luftverkehr, die Luftfracht, Airports und die Touristik.

„Die ISO-Gruppe hat in unserer Branche schon mehrfach ihre hohe Expertise unter Beweis gestellt“, sagte Michael Hoppe, BARIG Chairman und Executive Director. „Wir freuen uns daher auf den Austausch mit einem Unternehmen, das auf Zukunftstechnologien wie Blockchain setzt und seinen Kunden damit neue Möglichkeiten erschließt. Daneben ist auch die Luftfracht ein wichtiger Bereich. Hier treibt die ISO-Gruppe mit digitalen Lösungen die Standardisierung und Automatisierung voran, wie zum Beispiel die Umsetzung des IATA-Standards ONE Record.“

Die ISO-Gruppe bietet für Airlines moderne Buchungs- und Vertriebslösungen sowie digitale Services an, die für eine reibungslose Abwicklung und höhere Effizienz sorgen. Auch beim Upselling und der Integration von Zusatzleistungen unterstützt die ISO-Gruppe ihre Kunden.

„Wir verfügen über ein erfahrenes Team, das nicht nur in der IT sein Handwerk versteht, sondern auch bestens mit der Luftfahrt, der Luftfracht und den sich daraus ergebenden Anforderungen vertraut ist“, so Peter Hildenbrand, Director Business Development der ISO-Gruppe. „Als BARIG Business Partner können wir die in vielen Bereichen notwendige Transformation dieser Branchen mitgestalten und dazu unser Know-how einbringen.“

Die ISO-Gruppe beschäftigt rund 700 Mitarbeiter an mehreren Standorten in Europa und Nordamerika. Zu den Unternehmen, die zum Kundenkreis der ISO-Gruppe gehören, zählen beispielsweise Linien- und Ferienfluggesellschaften, Flughäfen und Flugzeughersteller, aber auch führende Anbieter in Bereichen wie Touristik und Telekommunikation.

Weitere aktuelle BARIG-Themen und News zur Luftfahrt gibt es unter www.barig.aero/news.

BARIG (Board of Airline Representatives in Germany e.V.) vertritt die gemeinsamen Interessen von mehr als 100 nationalen und internationalen Fluggesellschaften aus den Bereichen Passage, Touristik, Low Cost und Luftfracht. Seit seiner Gründung 1951 arbeitet der Airline-Verband für die Verbesserung der Rahmenbedingungen des Luftverkehrs in Deutschland und ist Ansprechpartner für Politik, Behörden, Wirtschaft und Medien. Weitere Informationen unter: www.barig.aero, www.linkedin.com/company/BARIG, www.instagram.com/barig.aero, www.youtube.com/@barig_e.v.

BARIG / Board of Airline Representatives in Germany e.V.

Frankfurt Airport Center 1 (HBK 27), Hugo-Eckener-Ring, 60549 Frankfurt am Main, Germany,
barig@barig.aero, www.barig.aero

Pressekontakt BARIG

Claasen Communication GmbH, Breslauer Straße 10, 64342 Seeheim-Jugenheim, Deutschland
Telefon +49 (0)6257 / 68781, barig@claasen.de, www.claasen.de



Foto: © BARIG e.V. (v.l.n.r.): Peter Hildenbrand, Director Business Development der ISO-Gruppe, und Michael Hoppe, BARIG Chairman und Executive Director, freuen sich auf den gemeinsamen Austausch. Persönliches Kennenlernen beim BARIG Networking & Conference Day.